



Accidentes en el Metro se deben a que Sheinbaum está en campaña política

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que, por andar en campaña política, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, descuida a la Ciudad de México y eso tiene fatales consecuencias como el choque de trenes en la línea 3 del Metro.



El legislador del PAN y también aspirante presidencial, consideró que no es normal que haya varios accidentes en el Metro y eso se debe a la falta de supervisión ya que la funcionaria lejos de estar atenta a sus labores, prefiere concentrarse en el manejo de su imagen pública para favorecer sus aspiraciones político electorales. “No es normal tener los accidentes que están dándose en nuestra ciudad y ahora nuevamente con este choque de trenes, volvemos a tener un problema de supervisión. Y con la jefa de Gobierno estando su mente y sus actividades orientadas a lograr ser la candidata de Morena, están teniendo este tipo de consecuencias”.

Es más, Santiago Creel recordó que fue un error adelantar el proceso de sucesión presidencial, de hecho, alertó que en general las otras “corcholatas” de Morena también están dejando de cumplir sus funciones actuales por su afán de ser el candidato que relevará a López Obrador. “Hay que recordarles a las corcholatas que no por mucho madrugar se amanece más temprano, y sobre todo que están dejando de cumplir con sus labores”.

En conferencia de prensa se le preguntó si comparte la exigencia de diputados locales y federales del PRI, PAN y PRD para que la Jefa de Gobierno comparezca ante el Congreso de la Unión y explique su “negligencia” para atender los problemas del metro que ha derivado en diversos incidentes.

El panista Santiago Creel respondió que no ve factible una comparecencia de Claudia Sheinbaum en San Lázaro, pues se trata de una funcionaria local, pero podría analizarse dicha petición. “El ámbito del Metro es local, y la jefa de Gobierno es una funcionaria de la Ciudad de México, no tiene digamos, el ámbito federal, desde el punto de vista de las competencias de la Cámara de Diputados. Pero se habrá de analizar en la Mesa directiva y también en la Junta de Coordinación Política si es procedente esta solicitud o no es procedente”.

El presidente de la Cámara de Diputados ofreció una conferencia de prensa al término de una reunión entre legisladores de México y Canadá que están de visita en nuestro país.